
第 2７回 出前市長 アンケート集計結果 

日  時：令和 5 年 5 月 23 日（火）14：30～ 

場  所：新町会館 

団体名：新町いけいけ体操クラブ 

テーマ：「自分が住む地域の将来像」 

参加者 12 人 

アンケート回収人数 12人 

年齢：60 代 1人  70代 4 人  80 代 7 人 

 

問１  出前市長に参加した感想はいかがでしたか。 

（※主な意見） 

○直接、市長の声が聞けて、市政が身近に感じられた。 

〇いろんなことに取り組んでいることがわかった。 

〇阿南市の将来の予定・計画など、聞けてよかった。将来が楽しみで、安心をいただきました。 

〇世界一の企業、若い市長さん、すばらしい阿南市を期待します。 

 

問 2  市長が地域の皆様のもとへ出向くこの取組についてどう思われますか。 

良い取り組みである 11人   必要ない ０人   どちらとも言えない ０人   無回答 1人 

 

問３ 本日のテーマを実現するため、阿南市が最優先に取り組むべきことは何だと思いますか。一つお書きくだ

さい。 

（※主な意見） 

〇全市民が協力すること。 

○多くの人が阿南市に来てくれるような活動をしてほしい。 

○子育て対策（例：学童保育） 

○道の駅をにぎやかにしてほしい。 

 

問４ 将来(１０年後、２０年後)における「阿南市のあるべき姿」や「マチづくり」の実現に向けて阿南市が最優先

で取り組むべきことは何だと思いますか？一つお書きください。 

（※主な意見） 

〇防災に力を入れてほしい。 

○少子・高齢化対策 

〇道の駅の活性化 

〇人口を増やす取組。空き家がないマチに。 

 

問５ 本日の出前市長に参加して市政に対する関心は高まりましたか。 

高まった 8人  やや高まった 3人  あまり高まらなかった 1人  高まらなかった 0人 

 

問６ 今後も機会があれば出前市長に参加したいですか？ 

参加したい 12人  参加したくない 0人  どちらともいえない 0人 

 

問７ その他、ご意見等があればお書きください。 

（※主な意見） 

〇道の駅では、木工製品が別棟になっているが、地元の作品も同じ所に設置したほうがよいと思う。 

〇出前市長、もう一度お願いしたい。 


